
第1858回 例会 2025.3.19 wed

財団法人米山記念館と竜舌蘭

出席免除会員欠 0名 MU 2名

出席報告

会員総数 出席計算に
用いた会員数

出席 出席率

20名 20名 16名 90.00％

内容：外部卓話「企業の健康経営」

長泉ロータリークラブ 会長あいさつ

会長 川瀬 一隆 KAZUTAKA KAWASE

【いわき市を訪れて感じた事】

【幹事報告】

幹事
望月 義明

YOSHIAKI

MOCHIZUKI

先日の夜から、急に気温も下がり寒い寒いと夜を過ご
しておりました。本日朝窓を開けると、我が家の庭は、
薄っすら雪化粧、何日か前の春爛漫の気候から、あまり
の温暖差に体がついて行けず、花粉症と相まって、体調
管理が難しい昨今であります。みなさん、お体ご自愛下
さい。この寒さを乗り越えると、本格的な春に向かうと
いう事のようです。

さて、今週の日曜日と月曜日の2日間、福島県のいわ
き市に行ってきました。福島県を訪れるのは、2014年
の震災の後に、なでしこ女子サッカー大会の関係者と南
相馬市を訪問して以来となりますので、10年ぶりとなり
ます。いわき駅前に広がる繫華街を街歩きすると、江戸
時代の上級の武家屋敷が並び、沿道では、「新しい街歩
きのスタイル」と称して、こんなものがあったら面白い、
というところからはじまったリヤカーに載った移動でき
るギャラリーと、写真屋さんを組み合わせた移動写真機
貸出所。これまで素通りしていたところに目を向けて散
策することも楽しみの一つとなります。
「いわき駅前大通り」を「公園」のように、使ってみたい。
歩道は、ただの通路では誰もが楽しめる場所として市民
参加型の空間の提供がされている。沼津市のアーケード
を取り外し、同じように通路解放した憩いの場の提供と
似ていて明るい街へと変わっていくところは、少し似て
いるところではありますが、両街共に積極的であること
を感じられます。
明らかに14年の歳月が経過して、街も変わろうとして
いること、そして何より住んでいる方の意識が大きい変
わること感じることができました。
今後も応援していきたいと思います。

2620地区
（ガバナー事務所・ガバナーエレクト事務所から）
・4/20 地区研修・協議会 出欠（再回覧）
他クラブから
・5/18 奉仕活動セミナー 出欠（回覧）
長泉RC関係
・週報（第1852回）次回配布
・プログラムの変更があります。
ご確認をお願いします。（配布）

https://www.nagaizumi.com/
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【2024-2025年度】

【本日のゲスト・ビジター】
（ゲスト） NOVE株式会社 久保田 千紘 様



Smile スマイル報告

外部卓話

『企業の健康経営』
久保田 千紘 様

・伊東 康行 君
欠席が続いてしまい、申し訳
ございません。

・井口 昭宏 君
欠席します

・前島 大一 君
まだまだ寒いですね。竹マルシェの
告知させていただきました

・市川 明宏 君
ジェラートおいしかったです

・望月 義明 君
久保田千紘様、突然の依頼にこた
えていただき有難う御座いました。

・志田 将彦 君
久保田様、いつもお世話になって
おります。本日は、よろしく
お願いいたします。

NOVE株式会社
順天堂大学保健看護学部
保健師・看護師・公認心理師

ロータリー様 コラム
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